
 

 
 

 

 

Écoles primaires Les Primevères-Jouvence  

Conseil d’établissement  

 
Séance ordinaire  

Mardi 31 août 2021 à 19h au gymnase de l’école Jouvence  

 

 

Procès-verbal ADOPTÉ  

 
 

Présences :  

 

Pour représenter les parents :  

• Mme Catherine Fournel, présidente 

• M. Yan Castilloux, vice-président  

• Mme Julie Drapeau  

• Mme Marie-Ève Gagné  

• Mme Dominique Doré  

• M. Aurélien Dupuy  

 

Pour représenter le personnel enseignant :  

• Mme Kim BeauBien  

• Mme Karine Dionne  

• Mme Hélène Beaulieu  

• Mme Marie-Renée Coulombe  

• Mme Shania Lessard  

 

Pour représenter le personnel professionnel :  

• Mme Sandra Leblanc  

 

Pour représenter le personnel du service de garde :  

• Mme Sophie Nadeau  

 

Direction de l’école :  

• M. Maxim Pilote, directeur  

• Mme Alexandra Therrien, directrice adjointe  

 

Membre de la communauté :  

• M. Réjean Martel 

 

Absents :  

• Mme Valérie Lépine 

• Mme Nancy Gendron 
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École institutionnelle Les Primevères-Jouvence  

Convocation du Conseil d’établissement  

 

 
Date : Le mardi 31 août 2021  

Heure : 19h à 21h  

Lieu : Gymnase de l’école Jouvence  
 

 

Projet d’ordre du jour  

 

Bloc d’ouverture  

 

Parole au public  

 

1. Ouverture de l’assemblée  

 

2. Adoption du projet d’ordre du jour  

 

3. Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 17 juin1 

 

4. Rentrée scolaire et état de situation de la Covid-19  

a) Mesures sanitaires  

b) Sorties éducatives  

c) Activités parascolaires et sport étudiant  

 

5. État de situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles 

ainsi que des travaux qui ont été réalisés pendant l’été  

 

Bloc décision  

 

6. Assemblée générale des parents (ordre du jour, procès-verbal et date)  

 

7. Rapport annuel du CÉ  

 

8. Campagne de financement pour l’Halloween automne 2021  

 

9. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux 

heures régulières (si nécessaire)  

 

Bloc de consultation  

 

10.           a) Information générale :  

a. du comité de la photo scolaire  

b. du comité sur la sécurité au pourtour des écoles  

c. de la présidente;  

 
1 Document annexé  
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d. de la direction;  

i. Contrat de traiteur de l’école Les Primevères  

ii.  

e. du représentant au comité de parents;  

f.  

 

11. Divers  

a. Critique de la rentrée scolaire  

b.  

 

12. Levée de l’assemblée.  
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1. Ouverture de l’assemblée. 

 

Mme Catherine Fournel, présidente, souhaite la bienvenue aux membres et 

ouvre l’assemblée.  

 

2. 

 

Adoption du projet d’ordre du jour  

 

Mme Catherine Fournel présente l’ordre du jour. Elle propose la présentation 

des nouveaux membres du conseil d’établissement. À tour de rôle, les 

membres se présentent.  

 

 

 
CÉ.20-21 – 50  Il est proposé par Kim BeauBien, appuyé par 

Julie Drapeau, d’adopter le projet d’ordre du 

jour.  

 

 

3. Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 17 juin 2021 1 

 

Aucune modification et aucun suivi. 

 

 

 
 

 

CÉ.20-21 – 51  Il est proposé par Marie-Ève Gagné, appuyé par 

Hélène Beaulieu, d’approuver le procès-verbal 

de la rencontre du 17 juin 2021. 

 

 

4. Rentrée scolaire et état de situation de la Covid-19  

 

a) Mesures sanitaires  

 

M. Maxim Pilote rappelle aux membres du conseil d’établissement la situation 

sanitaire qui perdure depuis plus d’un an. Il fait part des nouvelles mesures pour 

la rentrée scolaire.  

 

D’abord, ce dernier informe les membres que le port du masque en classe ne 

sera pas nécessaire pour l’instant dans la région de la Capitale-Nationale. Il 

indique également qu’il n’y aura pas de bulle-classe et que si un cas de 

COVID-19 se présente dans une classe de l’école, la Santé publique ne 

fermera pas automatiquement ladite classe. Toutefois, si un élève devait être 

isolé à la maison, l’enseignant de celui-ci devra fournir du travail par le biais de 

la plateforme Google Classroom. Finalement, il précise que la vaccination 

pour les enfants âgés de 5 à 12 ans approche et que la Santé publique se 

déplacera dans les écoles pour procéder à celle-ci, le temps venu.  
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b) Sorties éducatives  

 

M. Maxim Pilote explique que les sorties éducatives pourront avoir lieu, mais en 

tenant compte de certaines contraintes. Il mentionne que les enseignants 

devront faire un plan de l’autobus avec des places assignées, qui seront les 

mêmes, pour l’aller et le retour. De plus, le port du masque sera obligatoire 

dans l’autobus.  

 

c) Activités parascolaires et sport étudiant  

 

M. Maxim Pilote est fier d’annoncer que les équipes sportives pourront 

reprendre du service. Toutefois, il mentionne que si un enfant est testé positif à 

la COVID-19, le sport étudiant sera coupé pour l’entièreté de la classe de 

l’élève, et ce, pour une période de 10 jours. Il rappelle que ce sera important 

de renforcir le sentiment d’appartenance des élèves à l’école Les Primevères-

Jouvence.  

 

5. État de situation concernant l’organisation scolaire actuelle des deux écoles 

ainsi que des travaux qui ont été réalisés pendant l’été  

M. Maxim Pilote indique qu’aucun changement n’a été apporté à 

l’organisation scolaire depuis la rencontre de juin. Il décrit également les 

travaux réalisés à l’école Jouvence, c’est-à-dire la réparation de la cloche 

ainsi que l’ajout de fils chauffants sur le toit pour éviter une fermeture cet hiver 

dû à l’accumulation de neige. Il ajoute que pour Les Primevères, la phase 2 du 

changement des fenêtres s’est amorcée.  

 

6.    Assemblée générale des parents (ordre du jour, procès-verbal et date)  

 

M. Maxim Pilote propose que l’assemblée des parents ait lieu le 15 septembre 

prochain au gymnase de l’école Les Primevères. Il mentionne que c’est lors 

de cette soirée qu’aura lieu l’élection de quatre postes à combler, et ce pour 

un mandat de deux ans.  

 

 

 

 

 

 

 

7.    Rapport annuel du CÉ  

 

Mme Catherine Fournel présente le document Rapport annuel 2020-2021 du 

Conseil d’établissement. Les membres du conseil d’établissement félicitent le 

travail exceptionnel de Mme Fournel pour la rédaction de ce rapport.  

 

CÉ.20-21-52  Il est proposé par Dominique Doré, appuyé par 

Sophie Nadeau, d’approuver la date du 15 

septembre 2021 pour la tenue de l’Assemblée 

générale des parents.  
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8.    Campagne de financement pour l’Halloween automne 2021   

 

M. Maxim Pilote propose de reprendre la campagne de financement de 

Leucan pour l’Halloween 2021. M. Aurélien Dupuy se questionne sur la 

possibilité de sensibiliser davantage les enfants à cette cause. M. Maxim Pilote 

mentionne que la campagne de financement de Leucan contient des 

guides pédagogiques qui permettent aux enseignants d’avoir de belles 

discussions en classe avec les élèves.   

 

 

 

 

 

 

 

9. Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux 

heures régulières (si nécessaire) 

 

M. Maxim Pilote propose de reconduire la collecte de sang de Héma-

Québec cette année, activité prenant place à l’école Jouvence depuis déjà 

16 ans. Il ajoute qu’il aimerait que les élèves puissent être impliqués dans cette 

activité, comme par le passé, si cela est possible. Il propose la date du 11 

novembre pour la tenue de cette activité.  

 

 

 

 

 

 
 
 

10.           a) Information générale :  

 

a. du comité de la photo scolaire  

 

Mme Catherine Fournel mentionne que la photo scolaire aura lieu le 

13 octobre. Elle ajoute que c’est la compagnie Photo Repensée qui 

assurera la prise de photos.  

 

 

 

 

 

 

 

C.E.-20-21-53 Il est proposé par Mme Karine Dionne, 

appuyé par Mme Sophie Nadeau, d’adopter 

le rapport annuel du CÉ.  

C.E.-20-21-54  Il est proposé par Mme Julie Drapeau, 

appuyé par M. Aurélien Dupuy, d’adopter 

Leucan comme campagne de financement 

pour l’Halloween 2021.  

   

C.E.-20-21-55 Il est proposé par Mme Marie-Ève Gagné, 

appuyé par Mme Julie Drapeau, d’autoriser 

la collecte de sang d’Héma-Québec à 

l’école Jouvence.  
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b. du comité sur la sécurité au pourtour des écoles  

 

M. Réjean Martel indique qu’éventuellement, la rue Félix-Antoine 

Savard en deviendra une à sens unique et qu’un trottoir devrait être 

construit du côté ouest de la rue. De plus, si le projet se concrétise, 

la vitesse sera diminuée en tout temps, une signalisation 

supplémentaire sera ajoutée, un marquage au sol sera effectué et 

une reconfiguration du débarcadère sera effectuée.  

 

 

c. de la présidente;  

 

Mme Catherine Fournel remercie les membres du Conseil 

d’établissement de s’être impliqués. Elle souhaite également bonne 

chance à tous les membres qui souhaitent se représenter cette 

année.  

 

d. de la direction;  

 

i. Contrat de traiteur de l’école Les Primevères  

 

M. Maxim Pilote indique que le service de traiteur Le 

Croquignolet a annulé son entente en raison d’un manque 

de personnel. De ce fait, une entente provisoire a été mise 

en place avec les Savardises pour assurer une offre 

alimentaire lors de la rentrée scolaire. Il affirme que jusqu’à 

maintenant, de bons commentaires lui ont été envoyés 

quant à la composition et la variété des menus.  

 

e. du représentant au comité de parents;  

 

Aucun suivi  

 

 

11. Levée de l’assemblée.  
 

Mme Catherine Fournel remercie les membres et annonce la levée de 

l’assemblée à 21h18.  

 

 

 

 

 

 

 

Maxim Pilote  

Directeur  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Alexandra Therrien  

Directrice adjointe  
École Les Primevères-Jouvence  

 

Catherine Fournel  

Présidente du CÉ  

 

C.E.-20-21-56 Il est proposé par Mme Sophie Nadeau, 

appuyé par M. Yan Castilloux, d’approuver la 

levée de l’assemblée à l’école Jouvence.   


